



#DICECANCILLER

CON EU HAY UN DIÁLOGO ORDENADO: DE LA FUENTE

El secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, afirmó que "la mejor diplomacia es la que no da sorpresas" por lo que ahora la relación con el embajador de Estados Unidos y su embajador, Ken Salazar, facilita el diálogo entre ambas naciones y no lo limita.

Afirmó que se tiene un diálogo más ordenado ante "la agenda (que) es muy compleja y a

3

• AÑOS DE
EMBAJA-
DOR LLEVA
SALAZAR.

todos nos conviene que tengamos claridad sobre ella, reglas claras, amistades largas. Y yo creo que ese ha sido el mensaje y debo decir que lo ha asumido con un enorme profesionalismo el embajador Salazar".

El canciller explicó que tras el diferendo por la reforma al Poder Judicial, ahora hay una interacción constructiva y con resultados positivos. **N. GUTIÉRREZ**

FOTO: ESPECIAL



• **SRE.** El canciller, Juan Ramón de la Fuente.